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利⽤者会議議事録 （平成 28 年度 第一回） 
            

          平成 28 年 7 月 29 日 

              大正地区センター 

開催日、場所 

開催日 ︓平成 28 年 7 月 26 日（火） １４︓００〜１５︓００ 

場所  ︓大正地区センター 第一会議室 

出席者名（敬称略） 

サークル ︓３６サークル（サークル名省略） 

 

地区センター 館⻑、副館⻑、副館⻑ 

 

資料   センター利⽤状況    ・・・資料 1 

ニーズ対応計画と修繕計画   ・・・資料 2 

自主事業計画書    ・・・資料 3 

サービス向上・施設修繕/整備状況  ・・・資料 4 

センターまつりについて   ・・・資料 5 

 

館⻑挨拶 
お忙しい中、ありがとうございます。本年度は、もう少し早く開催予定でしたが、この時
期になりました。皆さんのご意⾒をお聞かせ願えたらと思います。それから、皆様に正式
にご紹介するのは初めてですが、舞岡地区センター３月まで副館⻑をしていた職員が、４
月から大正地区センターで勤務をすることになりました。 
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副館⻑挨拶 
この地域のことは、わからないことが沢山ありますので、いろいろと教えてください。 
また、来館の際はお声をお掛け下さい。よろしくお願いします。 

 

議事 
１． センター利⽤状況 （資料-1） 

資料-1 により、来館者数推移、平均稼働率、利⽤料収⼊、部屋稼働率（曜日別、時間帯
別）について報告。 

今年度（４月〜６月）の部屋別稼働率が４４％となっているが、これは稼働率の⾼い体
育室が天井⼯事のために４月〜８月まで使⽤できないことの影響です。⾳楽室は昨年度に
比較しても稼働が上がっており、皆様が、日ごろから予約確保がますます難しくなってい
ると実感されていることと合っていると思います。ただ、昨年度は稼働が⽔曜日に集中し
ていましたが、少しずつ平準化が⾒られます。 

利⽤料⾦の 1/3 をニーズとして皆様に還元していますが、これについては後程資料-2 で
説明します。 

 

２． ニーズ対応費計画 （資料-2） 

昨年度は、利⽤料⾦収⼊（４，０９６千円）から、１，５００千円をニーズ対応費とし
て皆様に還元しました。（目安は、利⽤料⾦収⼊の 1/3）詳細は、資料-2 の通りです。大
きなものとしては、⾳楽室のエアコン交換、ウオーターサーバーの購⼊などがありました。 

今年度は、体育室の⼯事の影響で利⽤料⾦収⼊は３，６５０千円程度に減少すると⾒込ん
でおります。そのために、ニーズ対応費は１，２１７千円程度となります。 

昨年度修繕費は、９７７千円でしたが、今年度は利⽤料収⼊が減るために⽀出を抑制す
る必要があり、５１０千円程度と計画しています。なお、センター⼊口のオートドアは 35
年たつので、ドア交換を区の費⽤で計画しています。交換の際は１，２日ご不便をお掛け
するかもしれませんので、よろしくお願いいたします。 
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３． 自主事業計画 （資料-3） 

資料-3 で平成２８年度の自主事業計画を報告。 

年間 44 講座あり、そのうち新規は 22 講座、延べ 280 回の開催を計画しています。 

 

４． サービス向上・施設修繕/整備状況 (資料-4) 

・子育て⽀援事業 

おしゃべりひろばは、今年から区の事業を引き継いでセンターで運⽤しています。週２ 

回、ミニ講座月１回をしています。参加人数も増えてきて好評です。 

・⾼性能⾼速印刷機サービス開始 

コピー代が￥10→￥5、しかも⾼速で利⽤できる最新マシンを導⼊しました。ページを 

そろえる等サービスができますので、臨機応変に対応していきたいと思います。どうぞ 

ご利⽤下さい。 

・自動販売機 

災害対策として災害発⽣時に停電になるとお⾦を⼊れないで飲料⽔がでてくる災害対応 

に変更しました。 

・⻘少年健全育成コーナー整備 

区の補助を活⽤しながら若い人たちも来やすい環境を作りました。勉強をする⽅が多い 

ので、若い⽅対象のパンフを置くコーナーを作り、椅子を追加、照度を明るくするなど 

の対策をしました。 

・利⽤料⾦値下げ 

稼働率が低いので、料理室利⽤料⾦を 10％下げました。 

・ベルマーク運動協賛 

⼩学校でトナーカートリッジ回収を⾏っていてベルマーク対応になっているので、⼩学 

校に引き取っていただいた。 

・夏休み勉強ルーム 

会議室を４日ほど提供します。⾒守りとしてボランティアの大人、学⽣が対応します。 
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５． センターまつりについて （資料-5） 

センターまつりは今年は１２月 3.4 日に⾏います。大正連合フェスタと同時開催です。新
企画も検討しています。 

 

ご要望・ご意⾒ 
 

・掃除機の⾳が大きすぎて⾳が⼩さいものを買ってほしい 

→たしかに大きいので、検討します。（館⻑） 

・サークルの活動内容がわかる一覧表が欲しい。 

→みなさんが⾒られる一覧ということですね。今登録されているサークルが５００以上 

ありますが検討します。（館⻑） 

・カラオケのデンモク（３台）に番号をつけて下さい。何か不具合があったときに番号が 

あると言いやすい。２台壊れているようだ、濁点が⼊らない。 

→濁点が⼊りにくい等は、少し押す位置がずれるとなることがある。 

→デンモクには番号をつけます。（館⻑） 

・この建物は地震があったとき、耐震性はいくつまで大丈夫ですか︖ 

→大地震でも大丈夫だと区のほうから聞いています。建物には杭がうってあって建物自 

体は大丈夫だと聞いている。（館⻑） 

・消防の⽅は、点検されているようですが、どのようにされているのでしょうか︖（︖） 

→定期的に専門の業者に点検してもらい、消防に報告をしています。6 月消防⽴ち⼊り 

検査があり、指摘はありませんでした。 

・⾳楽室横の非常口は災害があったら、解放するのですか︖簡単に逃げられるようにして 

おいて欲しい。安全を優先にして下さい。 

→災害時には今は職員が開けることになっています。簡単に開けられるようにというの 

は、それで問題があるので対応について考えさせてください。（館⻑） 
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・⽔曜日に活動をしている。駐⾞場が満杯になってしまうのですが、どこに止めたらいい
でしょうか︖ 

→他地区センターに比較すると大正地区センターの駐⾞スペースは広いのですが、物 

理的に限界があります。隣の休日医療センターが取り壊しになったら、その跡地が駐 

⾞場になるかどうかは不明です。（館⻑） 

・⽔曜日は部屋がやはり混むのですか︖ 

→ご利⽤は、⽔曜日が一番多いです。（館⻑） 

・体育館利⽤する⽅はお⾞で来る⽅が多い。材料等の搬⼊があるサークルもあるので、⼊ 

れないと困ってしまう。体育室を使われているサークルの⽅はどう思われますか︖ 

→大正地区センターで体育館の稼働率が⾼いのは、駐⾞スペースが多いからです。遠 

くからも来ている人もいる。 

→うちのサークルは、相乗りで対応しています。そうしたらどうでしょう 

か︖ 

→体育室ご利⽤のサークルの⽅に、相乗りの促進の依頼文をお渡ししたいと思います。
ありがとうございます。（館⻑） 

・⾳楽室の⼊り口のドアの下部が出っ張っているところがある。⾼齢者は危ないのでどう 

にかならないでしょうか︖（︖） 

→防⾳扉の関係でそうなっているのかなと思います。対策がとれるか検討をさせてくださ 

い。 (館⻑) 

 

以上 


